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VIE DE RÉSURRECTION  

par Gloria Copeland

Quand on a dit à Chris Sutley
d'arrêter d'enseigner la Parole 
de foi ou bien il ne serait plus 

pasteur associé, lui et sa femme, 
JoJo, ont pris la décision de se 

soumettre à Dieu, et non aux 
hommes. Peu de temps après 

avoir démissionné, Chris a 
entendu Dieu lui dire :

Je veux que tu démarres une 
église.
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EST LE 

CONNECTEUR 
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par Kenneth Copeland
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Un soir, à la fin de la réunion de guérison, la 
plupart des gens étaient partis, et Frère Oral 
Roberts quittait la tente des invalides quand il 
remarqua qu'un petit garçon restait encore à 
l'intérieur de la tente. Visiblement infirme, il 
semblait attendre quelque chose.

« Vous êtes Oral Roberts », demanda le jeune 
garçon, qui s’appelait Willie Phelps. 

« Oui, c’est moi », répondit Frère Roberts. 
« Je suis censé être guéri aujourd’hui ! » dit le 

jeune Willie.
Complètement exténué après avoir prié pour 

un grand nombre de personnes ce soir-là, Frère 
Roberts lui répondit avec lassitude, mais avec 
bienveillance : « Fils, je suis épuisé et l’onction 
m’a quitté ».

«  J'ignore tout à ce sujet  », répondit Willie, 
«  mais je sais que je suis censé être guéri 
aujourd’hui. » 

Au vu de sa détermination, Frère Roberts 
posa sa main sur sa tête, il pria une courte prière 
et Willie fut entièrement guéri d'une maladie 
invalidante et incurable. De plus, il a donné un 
exemple que nous pouvons suivre. 

Bien que beaucoup ne le réalisent pas, tous 
les croyants ont le droit de dire ce que Willie 
Phelps a dit ce soir-là – et d’obtenir les mêmes 
résultats. Chacun d’entre nous peut dire  : «  Je 
suis censé être guéri aujourd’hui  !  » et être 
guéri !

De plus, nous ne sommes pas obligés de 
recevoir notre guérison en attendant qu’une 
personne ointe, à l’instar d’Oral Roberts, soit 
disponible pour prier pour nous. Frère Roberts 
lui-même a dit que ce n’est pas l’onction qui 

reposait sur lui qui avait guéri Willie. L’onction 
était partie. Ce qui a permis à Willie d’être guéri 
ce soir-là c’était la foi.

«  Eh bien  », dira probablement quelqu’un, 
« peut-être que Frère Roberts ne s’est pas rendu 
compte que l’onction était toujours sur lui. 
L’onction était là pour guérir qui que ce soit – 
qu’ils aient la foi ou pas. »

Non, pas du tout. Les habitants de Nazareth 
en sont la preuve.

Jésus en personne y est allé en vue d’exercer 
le ministère, Il leur a dit que l’Onction de Dieu 
était sur Lui, et pourtant comme le dit Marc 6:5 : 
« Il ne fut pas en mesure d’accomplir là quelque 
œuvre de puissance que ce soit, si ce n'est qu'Il 
imposa les mains à quelques malades [et] qu’Il 
les guérit » (Amplified Bible, Classic Edition).

Remarquez qu’il n’est pas dit que Jésus ne fit 
pas quelque œuvre de puissance que ce soit. Il 
est dit qu’Il ne fut pas en mesure de. Pourquoi n’a-
t-Il pas été en mesure ? À cause de l’incrédulité 
des gens (versets 6).

« Mais, Frère Copeland, je croyais que Jésus 
pouvait faire tout ce qu’Il voulait. » 

Non, sans la foi, Il ne le peut pas. C’est la 
foi qui nous permet de recevoir de la part de 
Dieu. C’est la puissance spirituelle qui suscite 
la manifestation de tout ce dont nous avons 
besoin de Sa part – qu’il s’agisse de la guérison, 
de la prospérité ou de quoi que ce soit d’autre. La 
foi est le connecteur par excellence !

Hébreux 11:1 dit  : «  Maintenant, la foi 
est l'assurance (la confirmation, le titre de 
propriété) des choses que [nous] espérons, 
étant la preuve des choses [que nous] ne voyons 

««C’est la foi qui nous permet de 
recevoir de la part de Dieu. C’est la 
puissance spirituelle qui suscite la 
manifestation de tout ce dont nous 

avons besoin de Sa part qu’il s’agisse 
de la guérison, de la prospérité ou de 

quoi que ce soit d’autre. »
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2:21 ; Romains 10:9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en moi 

(Jean 3:5-6, 15-16 ; Romains 8:9-11), 

et que si je le demandais, Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11:13 ; Actes 2:4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

Dieu a pourvu à votre intention par Sa grâce.
Vous pouvez utiliser cette même foi pour 

recevoir la guérison de la même manière 
que vous avez reçu la nouvelle naissance – 
en croyant dans votre cœur et en confessant 
de votre bouche  : «  Car c'est en croyant du 
cœur qu'on parvient à la justice, et c'est en 
confessant de la bouche qu'on parvient au 
salut » (Romains 10:10). En vue de naître de 
nouveau vous avez cru et vous avez dit ce que 
La PAROLE de Dieu dit au sujet de Jésus en 
tant que SEIGNEUR est Sauveur. En vue de 
recevoir la guérison, vous croyez et vous dites 
ce que La PAROLE de Dieu dit au sujet de la 
guérison.

Qu’est-ce que La PAROLE de Dieu a à voir 
avec votre guérison ?

Elle a tout à voir avec votre guérison !
Jésus a dit  : «  Les paroles que je vous ai 

dites sont esprit et vie  » (Jean 6:63). Les 
paroles de Dieu sont des paroles de vie ! Tout 
comme elles ont communiqué la vie à votre 
esprit quand vous êtes né de nouveau, elles 
apportent la vie à votre corps physique. La 
Bible le confirme à maintes reprises dans des 
versets tels que : 

« Il [Dieu] envoya sa parole, et les guérit, et 
les délivra de leurs destructions  » (Psaume 
107:20).

« Mon fils, sois attentif à mes paroles, prête 
l'oreille à mes discours. Qu'ils ne s'éloignent 
pas de tes yeux  ; garde-les dans le fond de 
ton cœur  ; car c'est la vie pour ceux qui les 
trouvent, c'est la santé [un remède] pour tout 
leur corps » (Proverbes 4:20-22).

Tout au long de la Bible, nous constatons 
également que les paroles sont des semences 
qui, à l’instar de semences naturelles, 
produisent selon leur espèce (voir Marc 4). 
Quand vous les semez dans votre cœur, elles 
sortent de votre bouche et deviennent ce 
qu’elles sont - pour le meilleur ou pour le pire.

Il se peut que vous ne soyez pas conscient 
que vous avez semé ces semences. Vous êtes 
peut-être comme ma petite-fille quand elle 
sculptait des citrouilles dans le jardin un 
jour d’octobre. (Dans notre famille nous ne 
célébrons pas Halloween, mais nous avons 
des citrouilles.) Elle était tellement absorbée 
par ce qu’elle faisait qu’elle ne s’est pas rendu 
compte que quelques graines étaient tombées 
de la table sur le sol. Mais peu importait 
qu’elle en soit consciente ou pas. Ces graines 
ont fait ce que font les graines – et quelques 
mois plus tard des citrouilles poussaient sous 
la table. 

En ce qui concerne nos paroles, Dieu ne 
veut pas que nous en fassions de la sorte. Il 
veut que nous soyons attentifs à ce que nous 
disons. Il dit : « J'ai mis devant toi la vie et la 
mort, la BÉNÉDICTION et la malédiction. 

pas et la conviction de leur réalité [la foi 
percevant comme une réalité ce qui n'est pas 
révélé aux sens] » (AMPC). 

«  MAINTENANT, LA FOI  », voilà ce que 
manifestait Willie Phelps. C’est la raison 
pour laquelle ce qu’il a dit m’enthousiasme à 
ce point. La foi ne dit pas : « J’espère que Dieu 
va me guérir un de ces jours ». La foi dit : « La 
guérison est mienne aujourd’hui ! » 

«  Frère Copeland, cela serait facile que 
je dise cela si Jésus était avec moi comme 
Il l’était avec ceux de Nazareth. Mais, je ne 
dispose pas de ce genre de puissance divine. » 

Si, vous en bénéficiez. Si nous sommes des 
croyants nés de nouveau, remplis de l’Esprit, 
chacun de nous en dispose.

Je n’oublierai jamais ce que LE SEIGNEUR 
m’a dit à ce sujet il y a quelques années. Je me 
trouvais dans une situation où j’avais besoin 
de guérison, et de beaucoup d’autres choses, 
et je criais à Dieu. Me souvenant d’une phrase 
que j’avais entendu dans un vieil hymne 
pentecôtiste, j’ai prié : « SEIGNEUR, envoie 
la puissance maintenant ! » 

Tout à coup, intérieurement, je L’ai entendu 
dire : Où vais-Je la trouver ? 

Intrigué, j’ai dit : « Seigneur ? » 
Où vais-Je la trouver  ? répéta-t-Il. Je ne 

peux pas m’adresser à quelqu’un et lui dire  : 
“Kenneth a besoin de plus de pouvoir”. Je suis 
en toi dès à présent et Je suis toute la puissance 
dont tu n’auras jamais besoin !

Pensez à ce que dit Actes 10:38  : «  Dieu 
a oint du Saint-Esprit et de force Jésus de 
Nazareth, qui allait de lieu en lieu faisant du 
bien et guérissant tous ceux qui étaient sous 
l’empire du diable, car Dieu était avec lui  ». 
Et, à présent, en tant que croyant ce même 
Jésus Oint et le Saint-Esprit demeurent en 
vous (Jean 17:23 ; 1 Corinthiens 6:19). 

Toute la puissance de guérison dont vous 
ne pourrez jamais avoir besoin se trouve en 
vous dès à présent. Elle se trouve en vous, 
et vous pouvez vous y connecter à tout 
moment… par la foi !

Prononcez des paroles de vie
« Mais c’est le problème », direz-vous peut-

être, « Je n’ai pas de foi. » 
Si vous en avez ! Selon Romains 12:3, Dieu 

a donné une mesure de foi à tous les croyants. 
« Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, 
par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de 
vous, c'est le don de Dieu » (Éphésiens 2:8).

Quand vous êtes né de nouveau, Dieu vous 
a fait don de Sa propre foi ! C’est cette foi qui 
vous a permis de croire en Jésus et de naître 
de nouveau, et elle demeure toujours en 
vous. Elle se trouve en vous en vue de vous 
permettre de vous saisir de tout ce à quoi 
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Choisis la vie, afin que tu vives, toi et ta 
postérité » (Deutéronome 30:19). 

Comment choisit-on la vie  ? En parlant 
La PAROLE de Dieu. En prononçant des 
paroles de vie !

Je me souviens d’une histoire que Frère 
Kenneth E. Hagin, un de mes mentors 
dans la foi, avait l’habitude de raconter au 
sujet d’un jeune homme dont la santé avait 
commencé à se détériorer juste avant son 
quarantième anniversaire et qui finalement 
est tombé dans le coma. Sa famille a contacté 
Frère Hagin et lui a demandé de prier, mais 
Le SEGNEUR lui a dit que cela ne servirait 
à rien.

Certaines lois spirituelles ont été mises 
en action et maintenant on ne peut pas faire 
machine arrière, dit-Il. 

Ultérieurement, le frère de ce jeune 
homme révéla ce qui avait enclenché ces 
lois. Depuis qu’il était enfant, ce jeune 
homme disait : « Je ne vivrais jamais jusqu'à 
quarante ans ». Et tel fut le cas. 

Cette situation était irréversible. Mais, 
ce n’est pas votre cas. Si vous avez semé de 
mauvaises semences – en disant des choses 
du genre  : «  Je crois que je serai toujours 
malade (ou fauché)  », vous pouvez faire 
changer les choses. Vous avez la possibilité 
d’arrêter de prononcer des paroles négatives, 
des paroles d’incrédulité et commencer à 
prononcer des paroles de foi et de victoire. 
Quoi qu’il en soit, en vue d’obtenir des 
résultats vous devez être persévérant. En 
effet, comme Le SEIGNEUR l’a dit à Gloria 
il y a de nombreuses années la constance 
engendre la puissance.

 

Prenez une décision maintenant
Vous pouvez entretenir des pensées et 

les dire jusqu'à ce qu'elles pénètrent votre 
esprit, et qu’elles changent votre vie. Si 
ces pensées et ces paroles sont contraires 
à La PAROLE de Dieu, elles changeront 
votre vie mais ne feront qu’aggraver votre 
situation. Toutefois, si elles sont conformes 
à La PAROLE de Dieu, elles changeront 
votre vie et ne feront qu’améliorer votre 
situation. Elles vous permettront de vous 
connecter par la foi à la puissance de 
guérison surnaturelle de Dieu, et vous 
communiqueront également la sagesse et la 
force d’accomplir ce que vous devez faire en 
vue de rester en bonne santé.

Je l’ai expérimenté il y a quelques années 
après que Le SEIGNEUR m’ait demandé si 
j’étais prêt à mettre ma foi en action pour vivre 
jusqu’à cent vingt ans comme Il l’a promis 
dans la Bible (Genèse 6:3). Je Lui ai dit que 
je le ferai et j’ai promis de faire en sorte que 

CRITÈRES 
POUR Y 

PARVENIR :

1
La foi, c’est toujours 

maintenant.
(Héb. 11:1)

2
Quand vous êtes né 
de nouveau, Dieu 
vous a fait don de 

la foi.
(Éph. 2:8)

3
Vous pouvez utiliser 

votre foi pour 
recevoir la guérison 
de la même manière 

que vous avez reçu la 
nouvelle naissance 
– en croyant dans 
votre cœur et en 

confessant de votre 
bouche.

(Rom. 10:10)

4
Vous êtes né de 

nouveau en croyant 
et en disant ce que 
la Bible dit au sujet 
de Jésus en tant 

que SEIGNEUR est 
Sauveur ; en vue de 
recevoir la guérison, 
vous croyez et vous 

dites ce que La 
PAROLE de Dieu dit au 
sujet de la guérison.
(Psaumes 107:20) 

5
Dieu veille toujours 

sur Sa PAROLE 
(Jér. 1:12)

Dieu peut vous guérir à 
n'importe quel moment. Si vous 

êtes un croyant, Sa puissance 
de guérison demeure d’ores et 
déjà en vous. Il vous suffit de 

vous y connecter en croyant La 
Parole de DIEU concernant la 
guérison et en la disant. La foi 

est le connecteur par excellence. 
Commencez à dire par la foi : 

« La guérison m’appartient 
aujourd’hui ! » Voici quelques 

critères pour y parvenir.
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mon esprit, mon âme et mon corps soient 
au mieux de leur forme. En vue d’honorer 
cet engagement, je ne pouvais pas rester 
à ne rien faire dans l'un ou l'autre de ces 
domaines, y compris physiquement. 
De ce fait, j’ai pris la décision de faire 
quotidiennement du sport.

Bien que je sois enthousiasmé par 
ce projet, il y avait un problème. Je n’ai 
jamais aimé faire du sport. Cette aversion 
a refait surface un matin, alors que 
j'entrais dans la salle de sport. Sans même 
y penser, alors que j’allais commencer, j'ai 
dit : « Mon Dieu, je déteste ça ! »

Quand je me suis rendu compte de ce 
que je venais de dire, je me suis repenti 
sur-le-champ. «  Non, Seigneur ! J’aime 
ça  », ai-je dit. « J’aime cette salle. Cette 
salle va changer ma vie. » Et cela a été le 
cas. Je suis plus robuste aujourd’hui que 
je ne l’ai jamais été. Je suis en meilleure 
forme à quatre-vingt-six ans que je ne 
l’étais à trente ans, et j’aime vraiment 
faire du sport. Quoi qu’il en soit, il fallait 
que je le dise ! 

Pour reprendre les paroles de Gloria  : 
«  Si vous faites ce qu’il faut dans le 
domaine naturel, ainsi que dans le 
domaine surnaturel, vous pouvez 
expérimenter la santé divine  ».  Vous 
pouvez constamment être en bonne 
santé. Si vous croyez La PAROLE de Dieu 
et si vous la dites continuellement, quel 
que soit votre âge, vous pouvez être en 
pleine forme – esprit, âme et corps.

Dieu veille continuellement sur Sa 
PAROLE. En Jérémie 1:12, Il a dit  : «  Je 
suis vigilant et actif, je veille sur ma parole, 
pour l'exécuter  » (AMPC). Et Sa PAROLE 
en dit long au sujet de la guérison. Elle dit, 
par exemple :

«  Mon âme, BÉNIS l'ÉTERNEL, et 
n'oublie aucun de ses bienfaits  ! C'est 
lui qui pardonne toutes tes iniquités, qui 
guérit toutes tes maladies  » (Psaumes 
103:2-3).  

«  BÉNIS soit le Seigneur, qui 
quotidiennement, nous comble de 
bienfaits » (Psaumes 68:19). 

Cela signifie que chaque jour vous pouvez 
revendiquer les bienfaits de la guérison !

« Christ nous a rachetés de la malédiction 
de la loi  » – qui selon Deutéronome 28:6 
inclut maladie et affection - « étant devenu 
malédiction pour nous-car il est écrit  : 
Maudit est quiconque est pendu au bois » 
(Galates 3:13).

« Lui qui a porté lui-même nos péchés en 
son corps sur le bois, afin que morts aux 
péchés nous vivions pour la justice  ; lui 
par les meurtrissures duquel vous avez 
été guéris » (1 Pierre 2:24).

Prenez un moment dès maintenant et 
faite de ces versets votre confession de foi. 
Dites : « Le SEIGNEUR guérit toutes mes 
maladies. Il me guérit chaque jour. Je suis 
racheté de la malédiction de la maladie et 
des affections. Par les meurtrissures de 
Jésus j’ai été guéri, de ce fait je suis guéri. 
Je crois que je reçois ma guérison et je 
proclame que je suis en bonne santé et 
que je ne ressens aucune douleur. »

« Mais, Frère Copeland, et si je me sens 
toujours mal après avoir dit ces choses ? » 

Ne fixez pas votre attention sur ce que 
vous ressentez. Fixez votre attention sur 
La PAROLE. Continuez de la dire par la 
foi et cela changera.

Il y a des années, je prêchais une série 
de réunions à Oklahoma City et un 
matin je me suis réveillé en ressentant 
les symptômes d’une mauvaise grippe. 
J’étais tellement malade, que je ne 
pouvais ni me raser ni m’habiller 
et Gloria a dû  m’aider. Déterminé à 
prêcher la réunion du matin comme 
prévu, je me suis mis à attaquer le 
diable avec La PAROLE. Gloria et 
Lavinia (l’amie qui nous hébergeait) 
m’ont installé dans la voiture et nous 
sommes allés à l’église. 

Quand je me suis avancé vers la chaire, 
la pièce s'est mise à tourner. J’ai dit à 
l’assemblée : « Je reviens dans un instant ». 
Je suis allé dans une arrière-salle et je 
me suis de nouveau attaqué au diable en 
utilisant La PAROLE et j’ai interdit à la 
grippe de rester dans mon corps. Ensuite, 
je suis revenu dans la salle. Quand je me 
suis appuyé sur la chaire, j’avais toujours 
l’impression qu’elle tanguait, quoi qu’il en 
soit, j’ai tenu fermé et j’ai prêché. 

Pendant pratiquement deux heures, 
j’ai prêché au sujet de la guérison  ! Au 
moment où j’ai fini, la foi – le connecteur 
par excellence – avait accompli son 
œuvre et tout symptôme de grippe avait 
disparu. La puissance du Saint-Esprit 
qui demeure en moi a vivifié mon corps 
(Romains 8:11) et j’étais guéri. 

La même chose peut vous arriver. Alors, 
engagez-vous tout à nouveau à continuer 
d’utiliser le connecteur de la foi. 
Aujourd’hui et chaque jour, proclamez la 
PAROLE de Dieu concernant la guérison, 
parce que, à l’instar de Willie Phelps, vous 
êtes censé être guéri ! 

Regarder les 
diffusions et les 

conférences 
traduites sur notre 
chaîne YouTube. 
Cliquer ici
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par Melanie Hemry

Jojo rassura sa fille  : «  Tu t’habitueras à la 
chaleur ». 

« Ton père et moi y sommes bien arrivés quand 
nous étions stationnés sur la base aérienne de 
Vance à Enid. » 

Alors qu’elles attendaient leur tour, JoJo se 
souvenait des premiers temps de leur mariage 
en Oklahoma. Pilote dans l'armée, son mari, 
Jimmy, aimait le Seigneur et il aimait voler. 
Plusieurs autres pilotes les avaient invités à 
assister à une réunion au cours de laquelle 

Jimmy avait reçu le baptême dans le Saint-
Esprit.

Certains de ces mêmes pilotes lui avaient 
fait connaitre les enseignements de Kenneth 
E. Hagin et de Kenneth Copeland. La première 
fois où Jimmy a entendu Kenneth Copeland, 
en 1975, il a pris l'habitude d'acheter tous les 
livres sur la foi qu'il trouvait. Quand leurs cinq 
enfants ont vu le jour, il a veillé à ce que chacun 
d'entre eux dispose de livres sur la foi.

En 1982, leur fille Autumn, âgée de 4 ans, 

La Vie
 

 de La Foi
Spirituelle

EN CE JOUR D'AOÛT 2002, LA CHALEUR S'ÉLEVAIT TELLE UNE VAPEUR SUR LE TROTTOIR 
DE L'UNIVERSITÉ ORAL ROBERTS À TULSA, DANS L'OKLAHOMA. JOANNE PAQUETTE, QUE 
TOUT LE MONDE APPELAIT JOJO, ACCOMPAGNÉE DE SA FILLE, JOY, SE PRÉCIPITAIT VERS 

L'ADMINISTRATION. JOY S'INSCRIVAIT POUR SA PREMIÈRE ANNÉE D'ÉTUDES.
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a été opérée en vue de corriger des 
malformations cardiaques. Après 
l'opération, elle a dit : « Je vois Jésus ! » 
Ensuite, elle a quitté ce monde. Bien 
qu'ils aient pleuré sa disparition, rien 
n'a ébranlé la foi de Jimmy et JoJo 
dans le fait que Dieu est bon et qu'Il 
guérit encore aujourd'hui.  Après avoir 
été démobilisés, ils ont déménagé à 
Denver, dans le Colorado. En 1984, ils se 
sont joints une église et ont commencé 
une nouvelle vie. Le diagnostic récent 
de diabète de type 2 de Jimmy a été 
un choc. Robuste et plein de vitalité, 
extérieurement il avait l’air en bonne 
santé. Mais intérieurement, c'était une 
autre histoire.

Alors que JoJo inscrivait Joy à ORU, 
leur fille aînée, Charity, accompagnait 
Jimmy qui devait se faire opérer des 
yeux. Sauf que l'examen préopératoire 
n’avait pas été concluant. Des caillots de 
sang derrière ses yeux signalaient 
des problèmes qu'une 
opération ophtalmologique 
ne pouvait pas solutionner. 
Des examens 
complémentaires ont 
révélé qu'il avait été 
victime d’un infarctus 
silencieux trois 
semaines auparavant, 
sans aucun symptôme. 
On ne pouvait pas l’opérer 
des yeux tant qu’il n’avait pas 
subi une opération à cœur ouvert. 
En apprenant cela, JoJo et Joy se sont 
dépêchées de revenir à la maison. À 
l'église, Marilyn, Wally et Chris Sutley 
ont prié pour lui.

Pendant l'opération, le médecin a 
débouché quatre artères obstruées. Tout 
se passait bien jusqu’à ce que son état ne 
s'aggrave. Deux jours plus tard, à l'âge de 
quarante-huit ans, Jimmy Paquette est 
décédé. Son enterrement a eu lieu pendant 
le week-end de Labor Day*. Les dirigeants 
étant absents, Chris Sutley a prêché. 

Jimmy a eu des obsèques militaires au 
Cimetière National de Logan.

Un autre dommage
«  Personne ne s’attendait à ce que 

Jimmy meure  », se remémore Jojo. 
«  Cela a vraiment été un choc. J'étais 
dévastée, mais la mort de Jimmy n'a pas 
été le seul dommage. Nos enfants ont 
perdu leur foi en Dieu. Ils avaient perdu 
une sœur et leur père. Ils ont mis leurs 
livres sur la foi de côté.

«  Bien que je ne sois pas d’accord 
avec mes enfants, je comprenais 
leur douleur et la perte qu’ils avaient 
subie. En tant qu’adulte, j’ai réussi à 
assimiler le décès d'un mari et d'une 
fille grâce à une existence entière 
passée à connaître Dieu. J'ai grandi 
dans l'Oregon, deuxième enfant d'une 
famille de huit enfants. Trois de mes 

frères étaient pasteurs, un autre 
était missionnaire. Notre 

famille était très attachée 
à la foi. J'ai été sauvée à 

quatre ans et remplie du 
Saint-Esprit à six ans. 

«  Les miracles et les 
guérisons faisaient 
partie de notre vie 

quotidienne. Enfant, 
je souffrais d'eczéma. 

Ma peau était marquée et 
piquée par la maladie. Mes 

parents ont demandé la prière 
pour moi à plusieurs reprises, mais 
ma guérison ne s'est pas manifestée. 
Cela n'a découragé aucun d'entre nous. 
Nous savions que cela arriverait. J'étais 
en cours moyen 1ère année quand un 
évangéliste est venu dans notre église. 
Il y a eu un appel à la guérison et maman 
m'a demandé si je voulais m’avancer. 
Je savais que ma guérison allait se 
manifester et c'est ce qui s'est passé. 
Jésus m'a guérie ce soir-là. Alors que je 
me tenais devant l'autel, les croûtes de 

« Je n'avais pas peur. Je 
savais que je n'allais pas 
mourir »
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ma peau sont tombées. Aujourd'hui, je 
n'ai plus aucune cicatrice. C'était mon 
premier miracle.

«  Quand j’avais huit ans, plusieurs 
enfants et moi traversions un ruisseau 
sur un rondin. L'eau n’avait que quinze 
centimètres de profondeur. Les enfants 
derrière moi m’ont poussé et je suis tombée, 
j'ai heurté un rocher et je me suis noyée. 
Mon père a sauté du pont et a couru vers 
moi. Il m'a sortie de l'eau et m'a réanimée. 

« Quelques années plus tard, lors d’une 
excursion en famille, je suis tombée d'un 
radeau et je me suis retrouvée piégée 
en dessous. Mes parents m’ont sauvée 
avant que je ne me noie. Quoi qu’il en 
soit, même quand j'étais enfant, je savais 
que Satan faisait tout son possible pour 
m’éliminer. Quand je me souviens de ces 
moments, je suis triste de dire que mon 
mari, Jimmy, n'a pas eu de tels souvenirs. 
Il n'avait pas les mêmes bases que moi. Et 
bien que nous soyons fidèles au message 
de la foi, à l'époque, nous n'étions pas 
toujours patients. Comme tout le monde, 
il faisait du mieux qu'il pouvait. » 

Bien que peu de gens l'aient su à 
l'époque, quand Chris Sutley a prié pour 
Jimmy après son infarctus, il traversait 
lui-même une crise. Il avait rencontré 
sa femme à l'église. Ils ont eu une fille et 
cela faisait dix ans qu’ils étaient mariés. 
Leur couple était solide et ils étaient 
heureux. Du moins, c'est ce qu'il croyait. 
Un jour, sans crier gare, leur couple a 
explosé en mille morceaux quand ils ont 
divorcé. Dévasté, Chris s’est tourné vers 
Dieu et Lui a dit : « Quoi qu'il en coûte, je 
vais Te faire confiance ».

Une parole de Dieu
Un peu plus tard, une oratrice, qui 

était prophète, a été invitée à exercer 
son ministère à l'église. Elle a appelé 
Chris à s'avancer. « Es-tu pasteur ici ? » 
lui a-t-elle demandé.

« Oui, tout à fait. » 

«  Tu as dit au Seigneur que quoi 
qu’il en coûte, tu Le suivrais et tu Lui 
ferais confiance. Le temps viendra où 
tu travailleras à ton compte. Je vois 
une grande famille. Si tu ne franchis 
pas l'étape suivante, tu regarderas par 
la porte d’entrée et ils arriveront par la 
porte arrière. Tu regarderas par la porte 
arrière et ils arriveront par la porte 
d’entrée. Si tu ne franchis pas cette étape, 
elle t’y poussera. »

« J’ai reçu cette prophétie en mai », se 
souvient Chris. « Le mari de JoJo est mort 
en août. Ma femme a demandé le divorce 
en septembre. J’ai reçu cette parole avant 
que l'une ou l'autre de ces choses ne se 
produise. Avec le recul, la signification de 
cette parole est claire. Quoi qu’il en soit, à 
l'époque, je n'en savais rien.

«  On m'a dit que l'église allait me 
mettre en congé jusqu'à ce que ma femme 
revienne. Je savais qu'elle ne reviendrait 
pas. Je leur ai dit qu'ils pouvaient tout 
aussi bien me laisser partir. Entre-temps, 
j'ai travaillé dans une société de prêts 
hypothécaires. Quand elle a eu besoin de 
refinancer sa maison, JoJo m'a appelé. 

«  Après la mort de Jimmy, tous les 
enfants de JoJo sont revenus à la maison, 
à l'exception de celui qui était marié. 
En février 2003, ils nous ont invitées, 
ma fille et moi, à passer du temps avec 
leur famille nombreuse et turbulente. 
Finalement, j'ai demandé à chacun 
des enfants de JoJo si je pouvais sortir 
avec elle. Chacun nous a donné sa 
bénédiction. Après être sortis ensemble 
pendant un certain temps, JoJo et moi 
avons compris la signification de la 
parole prophétique au sujet d'une famille 
nombreuse. Ensemble, nous avions cinq 
enfants. Tous se sont réjouis quand nous 
nous sommes mariés. » 

Étudier la foi
Le témoin de Chris lui a donné une 

série de 21 CD de Keith Moore intitulée 
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Prosperity Proven (La prospérité 
démontrée). Chris n'avait jamais entendu 
parler de Keith Moore, mais il ne pouvait 
plus se passer de ces enseignements. 
Il n'avait jamais entendu la Bible 
enseignée d'une manière aussi profonde. 
Il les écoutait pour se rendre au travail. 
Il les écoutait pendant son temps libre. 
C'est alors que JoJo a ouvert des cartons 
de livres remplis d'une incroyable 
collection de livres sur la foi.

Entre-temps, Chris s'est vu proposer 
un poste de pasteur associé dans une 
église. Au bout de seize mois, il était à un 
mois d'être engagé à plein temps quand 
le pasteur l’a appelé dans son bureau. 
«  J'ai écouté tes messages du mercredi 
soir », lui a-t-il dit. « Tu prêches la Parole 
de Foi. Quand j'ai pris cette église, j'ai 
dit au conseil d'administration que je 
n'accepterais pas cet enseignement ici. 
Ma femme et moi partons en vacances 
pendant deux semaines. D'ici notre 
retour, tu dois décider ce que tu dois 
faire. Soit tu arrêtes de prêcher ce que 
tu prêches, soit tu démissionnes. » 

Alors que JoJo et Chris discutaient 
de la situation, une chose est devenue 
évidente. Tout ce qu'il avait enseigné 
était entériné par les Écritures. Ils 
allaient soit se soumettre à Dieu soit 
se soumettre aux hommes. Néanmoins, 
c'est à Dieu qu'ils rendraient des 
comptes. Il a démissionné.

Ils se sont rendus en Floride en vue 
de se réorganiser. Chris faisait du 
rafting dans le golfe du Mexique quand 
le Seigneur lui a parlé  : Je veux que tu 
démarres une église. Il est descendu 
du radeau et a rejoint sa femme sur le 
rivage. «  Tu ne vas pas croire ce que le 
Seigneur vient de me dire. Il veut que 
nous démarrions une église. »

La foi pour une église
À l’automne 2018, Chris et JoJo 

sont devenus membres de Faith Life 
Fellowship à Denver dans le Colorado. 
À la fin de l’année, ils tenaient leur 
première réunion.

«  Je suis tombé sur une demande de 
recommandation de KCM  », explique 
Chris. «  Je l'ai complétée et quelques 
mois plus tard, elle était acceptée. La 
plupart des membres de notre église 
nous ont trouvés sur le site Web de KCM 
alors qu'ils cherchaient une église à 
Denver qui prêchait la foi. Nous sommes 
agréés et ordonnés par Dr Jerry Savelle. 
Nous sommes également Partenaires de 
Kenneth et Gloria et de Keith et Phyllis 
Moore. Ils sont nos mentors. Nous 
croyons que notre église a vu le jour 
pour un temps comme celui-ci. Nous 
ne transigerons pas avec la Parole de 
Dieu. Nous ne ferons aucun compromis 
politique. Nous ne ferons aucun 
compromis sur le plan spirituel. »

Il y a environ six ans, Chris et JoJo 
ont été contactés par KCM qui leur a 
demandé s'ils disposaient d'un espace 
dans leur église pour diffuser son 
programme quotidien VICTORY News.

«  L'un de leurs présentateurs avait 
déménagé à Denver et avait besoin d'un 
endroit pour diffuser ses émissions  », 
explique Chris. «  Maintenant il est 
retourné au Texas, mais il continue à 
faire des allers-retours. Quand il est ici, il 
utilise toujours notre église pour diffuser 
son programme d’informations. » 

Besoin d’un miracle
En janvier 2020, JoJo se regardait 

dans un miroir. Passant une main sur son 
abdomen, elle se tourna de côté. Si elle 
n’avait pas été plus avisée, elle se serait 
dit qu'elle était enceinte. Elle n'était pas 
enceinte. Mais quelque chose n'allait pas. 
Elle le savait dans son esprit. Quelques 
mois plus tard, elle a pris rendez-vous 
chez son gynécologue.

«  Il faut que vous alliez voir un 
oncologue », lui dit le médecin.

«  Oh docteur, je sais que je n’ai pas de 
cancer. » 

« D’accord, mais vous devez y aller. » 
L'oncologue a demandé des analyses 

de sang et une échographie. Ensuite, elle 
a communiqué les résultats à JoJo.
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«  C’est ma vessie, n'est-ce pas ?  » a 
demandé JoJo, convaincue qu'elle avait un 
prolapsus de la vessie. 

«  Non, pas du tout. Nous avons testé les 
marqueurs du cancer dans votre sang. Le 
niveau normal est de 30. Le vôtre est de 155. 
C'est beaucoup trop élevé. L'échographie 
montre une grosse tumeur sur le côté 
gauche de votre utérus. Vous devez être 
opérée immédiatement. » 

Pendant les deux semaines qui ont suivi 
JoJo s’est immergée dans la Parole de 
Dieu concernant la guérison. Elle a écouté 
différents enseignements de l'école de 
guérison de KCM par Kenneth et Gloria 
Copeland et Keith Moore.

Pendant cette période, elle a réfléchi à 
l'effet que cela produirait sur ses enfants. 
«  Je n'avais pas peur  », se souvient JoJo. 
«  Je savais que je n'allais pas mourir. 
J'étais parfaitement en paix. Bien sûr, ce 
n'était pas le cas de mes quatre enfants. 
C'est peut-être mon plus jeune qui a eu le 
plus de mal. Il n'avait que seize ans quand 
son père est mort. Vivant à présent en 
Californie, Jimmy était l'un des meilleurs 
techniciens en échographie cardiaque du 
pays. Je n'arrêtais pas de lui dire que je 
n'allais pas mourir. Il n'arrêtait pas de me 
dire que je ne comprenais pas.  

Au cours d'une intervention chirurgicale 
de huit heures, les médecins ont retiré 
une tumeur de pratiquement trois kilo et 
demie de mon ovaire gauche, de la taille 
d'un nouveau-né. Après l'opération, la 
tumeur a été envoyée en pathologie. On 
m'a dit qu'il faudrait du temps pour obtenir 
les résultats. Tout devait être vérifié. Deux 
jours plus tard, j'ai passé une IRM, qui a été 
si douloureuse que je suis rentrée dans ma 
chambre en larmes. Jimmy m'a prise dans 
ses bras comme un bébé et m'a bercée. 
Nous pleurions tous les deux. Je pleurais 
à cause de la douleur. Il pleurait de peur. 
Il a fallu une semaine entière pour tout 
examiner. Il n'y avait pas la moindre trace 
de cancer dans cette tumeur. » 

Depuis, Jimmy a confié sa vie à Dieu. Il 
fréquente une église remplie de l'Esprit 
où il grandit spirituellement. Les enfants 
de JoJo ont été transformés lorsqu'ils ont 

vu leur mère tenir ferme et se battre avec 
foi. Ils croient en la guérison. Ils parlent 
la guérison. « JoJo est devenue partenaire 
avec KCM en 1975  », se souvient Chris. 
«  Je le suis devenu il y a vingt ans, après 
notre mariage. Pour nous, être Partenaires 
avec KCM, c'est comme bénéficier d’une 
intraveineuse spirituelle. Nous sommes 
nourris, renouvelés et soutenus. Merci 
Seigneur pour la Parole de foi. C'est la 
vérité. Dieu est bon et Il guérit encore 
aujourd'hui ! » 

*Le Labor Day, ou fête du Travail, est une fête 
fédérale aux États-Unis, célébrée le premier lundi 
de septembre, pour honorer et reconnaître le 
mouvement ouvrier américain, et les travaux et 
contributions de travailleurs au développement et 
aux réalisations des États-Unis. C'est le lundi du 
long week-end connu sous le nom de Labor Day 
Weekend. (NDT)

Nous croyons que notre église a vu 
le jour pour un temps comme 

celui-ci. Nous ne transigerons pas 
avec la Parole de Dieu. Nous ne 

ferons aucun compromis politique.
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par Gloria Copeland

Expérimenter

de Résurrection
La Vie

En d’autres termes, notre esprit a d’ores et 
déjà été ressuscité ! Au moyen de la nouvelle 
naissance, nous avons reçu en nous la vie 
et la gloire de Dieu en personne. De plus, si 
nous avons été baptisés dans le Saint-Esprit 
nous avons également reçu l’Onction de la 
puissance de Dieu qu’Éphésiens 1:14 qualifie 
de "gage" (ou dépôt initial) de l’héritage qui 
sera nôtre quand Jésus reviendra.

Ce "gage", de pair avec la vie et la gloire 
de Dieu qui demeurent en nous, suffit à 
venir à bout du diable et de tout ce que ce 
monde peut nous opposer. Cela suffit à nous 
habiliter à vivre une vie victorieuse et, face 
à n’importe quelque défi que ce soit, à nous 
donner le courage de dire  : «  Nous sommes 
plus que vainqueurs en Christ ! » 

«  Mais Gloria  », direz-vous peut-être, 
«  vous devez vous rappeler que même en 
tant que croyants nous sommes toujours des 
êtres terrestres. » 

Néanmoins, aussi enthousiasmant que 
cela puisse être, ceux d’entre nous qui sont 
nés de nouveau n’ont pas besoin d’attendre 
cet instant en vue d’expérimenter la 
résurrection. Dès maintenant, nous pouvons 
le faire dans une très grande mesure. En 
outre, avant que cette ère ne prenne fin, 
alors que nous vivons toujours dans des 
corps mortels, nous pouvons vivre de façon 
surnaturelle.

Tous les jours, nous pouvons expérimenter 
la vie de résurrection !

Je me doute que cela peut sembler un 
peu farfelu, mais le Nouveau Testament le 
confirme. Il dit que lorsque nous avons cru 
en Jésus, notre esprit pêcheur est mort et 
« nous avons donc été ensevelis avec lui par le 
baptême en sa mort, afin que, comme Christ 
est ressuscité des morts par la gloire du Père, 
de même nous aussi nous marchions en 
nouveauté de vie » (Romains 6:4 LSG). 

UN DE CES JOURS, TRÈS BIENTÔT, NOUS ALLONS EXPÉRIMENTER UNE PUISSANTE 
RÉSURRECTION À L’ÉCHELLE MONDIALE. LE MOMENT VIENDRA OÙ LA DERNIÈRE 

TROMPETTE RETENTIRA, LES CORPS MORTELS DE TOUS LES CROYANTS SUR TERRE SERONT 
REVÊTUS D’IMMORTALITÉ ET NOUS SERONS ENLEVÉS POUR ALLER À LA RENCONTRE DE 

JÉSUS DANS LES AIRS.

CE SERA UN MOMENT EXTRAORDINAIRE !
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Non, nous ne le sommes plus. Nous sommes 
de nouvelles créations !

Dieu nous a « ressuscités ensemble, et nous 
a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes, 
en Jésus Christ  ». Nous sommes assis avec 
Lui «  au-dessus de toute domination, de 
toute autorité, de toute puissance, de toute 
dignité, et de tout nom qui se peut nommer, 
non seulement dans le siècle présent, mais 
encore dans le siècle à venir » (Éphésiens 2:6, 
1:21). En tant que Chrétiens, nous sommes 
citoyens du royaume de Dieu. Son royaume 
n’est pas un endroit où nous irons un de ces 
jours quand Jésus reviendra ou après notre 
mort. Il ne se trouve pas uniquement dans un 
endroit appelé paradis. Le royaume de Dieu se 
trouve partout où Lui ou des membres de Son 
Corps exercent la domination, et dès à présent, 
Il exerce Sa domination ici sur terre par notre 
intermédiaire. 

Je vous l’assure, cela devrait nous 
enthousiasmer  ! En tant qu'Église, même de 
ce côté-ci de la Résurrection finale, nous avons 
tellement d'atouts qu’en ce qui concerne le fait 
de combattre notre ennemi, le diable, il ne s’agit 
même pas d’un combat à la loyale ! 

Fonctionner dans un tout nouveau domaine
Je sais ce que vous devez vous dire. S’il ne 

s’agit pas d’un combat à la loyale, alors pourquoi, 
si souvent, a-t-on l’impression que les croyants 
se font rudoyer. Pourquoi ne triomphons-nous 
pas de façon glorieuse et permanente ?

Parce que nous vivons bien en-dessous de 
nos privilèges. Nous expérimentons à peine la 
vie de résurrection et de puissance que Dieu a 
mis à notre disposition. En vue d’expérimenter 
plus pleinement cette puissance, nous devons 
apprendre à fonctionner dans un tout nouveau 
domaine – le domaine de l’esprit.

Avant que nous ne naissions de nouveau 
nous ignorions tout de ce domaine. Du fait que 
le péché avait obscurci nos cœurs et nous avait 
rendus insensibles à Dieu, tout ce que nous 
parvenions à faire était de fonctionner selon la 
chair et dans le domaine naturel. Quand nous 
avons donné notre cœur à Jésus, toutefois, 
la situation a changé. Spirituellement, nous 
sommes «  morts au péché, et … vivants pour 
Dieu en Jésus Christ. » (Romains 6:11). Nous 
avons expérimenté l’accomplissement de ce 
que Dieu a dit en Ezéchiel 11:19-20 : « Je leur 
donnerai un même cœur, et je mettrai en vous 
un esprit nouveau  ; J'ôterai de leur corps le 
cœur de pierre, et je leur donnerai un cœur de 
chair, afin qu'ils suivent Mes ordonnances, et 
qu'ils observent et pratiquent Mes lois ; et ils 
seront Mon peuple, et je serai leur Dieu » (LSG).

Remarquez que ces versets disent que Dieu 
nous a donné un nouveau cœur et un nouvel 
esprit. Ils nous indiquent également qu’Il l’a 
fait dans un objectif : afin que nous marchions 
dans Ses voies  ! Afin que nous apprenions à 
marcher avec Lui dans le domaine de l’esprit !

C’est pour cela que le Saint-Esprit 
demeure en nous. Il est en nous en vue de 
nous apprendre comment vivre et servir le 
Seigneur selon Romains 7:6 : « ... plus sous le 
régime périmé [en obéissant] à l’ancien code 
des règlements écrits, mais [en obéissant aux 
sollicitations] de l'Esprit en nouveauté de 
vie » (Amplified Bible, Classic Edition). 

Étant donné que l’Esprit de Dieu demeure 
en nous, nous ne sommes pas dans la même 
situation que Son peuple sous l’Ancienne 
Alliance. Ils ne possédaient que la loi de 
Dieu écrite. Du fait qu’Il est un esprit, ils ne 
pouvaient pas entretenir une communion 
intime avec Lui et ils fonctionnaient encore 
dans le domaine naturel. Ils étaient toujours 
captifs de la chair.

En tant que croyants de la Nouvelle 
Alliance, nous ne « vivons pas selon la chair » 
(Romains 8:9). Nous sommes « nés de l’Esprit. 
Non seulement nous avons la Parole de Dieu 
écrite », mais l’Auteur de cette Parole demeure 
en nous. Il est en nous 24h/24, 7j/7 en vue de 
nous révéler ce que veut dire cette Parole et de 
nous HABILITER à faire ce qu’elle dit.

J’ai l’impression qu’il nous arrive parfois 
de considérer cela comme allant de soi  ! 
Nous lisons des récits enthousiasmants dans 
l’Ancien Testament et nous voulons que Dieu 
se comporte à notre égard comme Il l’a fait 
avec Abraham et Moïse. Quand Il veut que 
nous fassions quelque chose, nous aspirons 
à ce qu’Il envoie un ange ou qu’Il s’adresse à 
nous par l’intermédiaire d’un buisson ardent. 
Quoiqu’il en soit, en réalité, cela équivaudrait 
à régresser. 

Abraham n’avait la possibilité de recevoir 
une direction de Dieu qu’une fois de temps 
en temps. Il a dû attendre pendant des 
années avant qu’Il ne lui apparaisse de façon 
surnaturelle. La vie de Dieu demeure en nous 
dès à présent. Nous sommes créés en Lui à 
partir de la même substance spirituelle et Il 
marche avec nous et nous parle constamment.

Que dit-Il exactement ?
Tout d’abord, Il vous dit d’être saint, de vous 

considérer comme mort au péché. Il vous dit 
de vivre de manière différente du monde.

Il n’y a rien de plus horrible qu’être né de 
nouveau tout en continuant à vivre à l’instar 
du monde. Quand nous nous trouvons 
dans une telle situation, nous connaissons 
suffisamment Dieu pour ne pas vraiment 

2
Alors que vous 

êtes toujours sur 
terre, votre esprit 
se trouve dans les 
lieux célestes avec 

Christ.
(Éph. 2:6)

3
Vous n’êtes pas censé 

vivre selon les exigences 
de votre chair, vous 
pouvez vivre dans le 
domaine de l’esprit.

(Gal. 5:16)

1
Grâce à la nouvelle 

naissance votre 
esprit a d’ores et 

déjà été ressuscité.
(Rom. 6:4)

4
Votre mission 

consiste à révéler 
extérieurement l’image 

de Jésus qui est en 
vous.

(Rom. 8:29)

5
Le Saint-Esprit qui 
est en vous vous 

enseignera comment 
accomplir cette mission 
et expérimenter la vie 

de résurrection.
(Rom. 7:6)

CRITÈRES 
POUR Y 

PARVENIR :
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apprécier de pécher mais pas assez pour 
ne plus pêcher. Ce n’est pas une manière de 
vivre ! Malgré tout c’est exactement ainsi que 
vivent un grand nombre de Chrétiens. 

Au lieu de s’attacher aux choses d’en haut et 
de s’approcher du Seigneur par Sa Parole et la 
prière, ils passent leur temps à se comporter 
comme le monde. Dans le domaine spirituel, 
ils sont négligents et paresseux et quand ils 
sont confrontés à des problèmes ils se disent 
Quel choc ! Pour cela m’est-il arrivé ? 

Bien évidemment, Dieu est miséricordieux, 
et si nous nous trouvons dans une telle 
situation, nous pouvons crier à Lui  ; Il 
répondra et nous portera secours. Toutefois, 
en tant que croyants, nous ne sommes pas 
censés nous comporter de la sorte.

L’aventure la plus 
enthousiasmante qui soit !

Nous ne sommes censés nous conformer 
à ce monde. Dieu ne nous a pas destinés 
à subir sa domination. Il nous a destinés 
à nous comporter en tant que plus que 
vainqueurs dans le domaine spirituel. Comme 
le dit Romains 8:29 (KJF), nous sommes  : 
«  prédestinés à être conformes à l’image de 
Son Fils ». 

Dans votre être intérieur, cette image 
est d’ores et déjà parfaite et parachevée. 
Du fait que Jésus vit dans votre esprit, 
intérieurement vous êtes d’ores et déjà 
exactement à Son image. À présent, vous 
apprenez à vivre de façon à ce qu’Il puisse de 
plus en plus se manifester extérieurement. 
Vous apprenez à manifester par votre vie 
les réalités révélées en Colossiens 2:9-10  : 
«  En [Jésus], toute la plénitude de Dieu (la 
Divinité) habite continuellement de façon 
corporelle [manifestant l'expression parfaite 
de la nature divine]. Et vous êtes en lui, vous 
avez été comblés et vous êtes parvenus à la 
plénitude de vie [en Christ, la Trinité – Père, 
Fils et Saint-Esprit – demeure également 
en vous et atteint sa stature spirituelle 
parfaite] » (AMPC).

Vous parlez d’une aventure 
enthousiasmante  ! En tant que nouvelle 
création en Christ, vous devez accomplir la 
mission la plus passionnante qui soit. Vous 
êtes en voie de ressembler de plus en plus 
à Jésus. En expérimentant la puissance de 
Sa vie de résurrection, vous optimisez votre 
capacité à marcher dans l’esprit et à ne pas 
satisfaire les désirs de la chair.

De plus, le puissant Saint-Esprit est votre 
coach personnel. Si vous l’écoutez et si vous lui 
obéissez, vous ne pouvez pas échouer.

« Il est en nous 
24h/24, 7j/7 en vue 
de nous révéler ce 
que veut dire cette 
Parole et de nous 

HABILITER à faire 
ce qu’elle dit. »
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AUJOURD’HUI !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde !

Contactez-nous 
Email : partenaires@kcm-fr.org     

Tél : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

recherchez. Peut-être vous dites-vous, Je 
pourrai pardonner ma belle-sœur plus tard. 
Pour le moment, je veux me concentrer sur le 
fait de recevoir mon miracle.

Il se peut que vous ne réalisiez pas que 
c’est l’amertume que vous entretenez 
envers votre belle-sœur qui fait que vous 
êtes toujours malade. De ce fait, en ne tenant 
pas compte de cette sollicitation intérieure, 
il est probablement qu’en partant de cette 
réunion vous soyez déçu, et que vous ne 
réalisiez toujours pas que vous auriez pu 
recevoir votre miracle tout simplement en 
faisait ce que le Saint-Esprit vous incitait à 
faire. 

C’est ce qui est arrivé à Pierre dans le 
Jardin de Gethsémané. Il s’y est rendu avec 
Jésus et deux autres disciples en vue de 
prier et de se préparer pour les moments 
les plus éprouvants de sa vie, Quand, au 
lieu de prier, Pierre s’est endormi, Jésus l’a 
réveillé et Il s’est efforcé de l’encourager. 
« Veillez et priez, afin que vous ne tombiez 
pas dans la tentation », a-t-Il dit, « l'esprit 
est bien disposé, mais la chair est faible  » 
(Matthieu 26:41).

À ce moment-là, Pierre ne savait pas 
que sa chair était faible. Il se croyait fort. 
Quelques heures auparavant il avait dit 
à Jésus qu’il ferait n’importe quoi pour 
Lui, peu importait les difficultés. (Voir les 
versets 33 à 35.) « J’irai en prison avec Toi, 
Jésus  ! Je suis même prêt à mourir avec 
toi ! » avait-il dit.

Jésus, néanmoins, ne voulait pas que 
Pierre aille en prison. Il ne voulait pas qu’il 
meure. Il voulait tout simplement que 
Pierre Lui obéisse. Il voulait seulement 
qu’il veille et qu’il prie. Si Pierre l’avait fait, 
il aurait pu éviter un de ses plus cuisants 
échecs et remporter une grande victoire. 
Mais cela n’a pas été le cas. Il n’a pas obéi 
aux directives de Jésus, il a cédé à la chair et 
il s’est rendormi. 

Vous et moi ne sommes pas obligés de 
commettre cette erreur  ! Nous ne sommes 
pas comme Pierre ce soir-là. Il n’était pas 
encore un croyant né de nouveau dont 
l’esprit était ressuscité. Il n’était pas encore 
baptisé et rempli du Saint-Esprit.

Nous le sommes !
Même si nous vivons encore dans des corps 

naturels, spirituellement nous sommes de 
nouvelles créatures. Nous sommes morts 
avec Christ et notre esprit a été ressuscité 
avec Lui par la gloire du Père. Non seulement 
nous avons la possibilité d’entendre les 
directives du Seigneur, mais la puissance de 
Son Esprit qui demeure en nous nous rend 
capables de Lui obéir.

Nous possédons en nous tout ce dont 
nous avons besoin en vue d’expérimenter 
quotidiennement la vie de résurrection ! 

«  Mais, Gloria  », direz-vous peut-être, 
«  J’ai cru que le Saint-Esprit allait me dire 
d’aller en Chine ou en Afrique pour être 
missionnaire ou quelque chose comme ça – 
et j’ai vraiment envie de le faire. Mais jusqu’à 
présent Il ne m’a rien dit. » 

Oh, bien évidemment, Il a parlé. Il nous 
parle constamment. Il se peut que vous ne 
l’entendiez pas parce que vous fixez votre 
attention sur des choses qui vous semblent 
importantes – comme aller vivre sur un 
autre continent – alors qu’Il vous parle des 
fondamentaux.

Il commence comme cela avec chacun 
d’entre nous. Il nous parle, par exemple, 
de faire «  mourir les actions du corps  » 
(Romains 8:13). Il nous parle de domaines 
de notre vie où nous désobéissons à Dieu et Il 
nous dit quels changements effectuer en vue 
de nous conformer à la Parole.

Ce genre d’instructions peut ne pas 
sembler très prestigieux, néanmoins vous 
devez y prêter attention. Sinon, vous serez 
entravé dans votre marche avec Dieu. Votre 
chair vous détournera du droit chemin 
et la puissance de Dieu ne pourra pas se 
manifester comme il se doit dans votre vie.

Si vous n’apprenez pas à laisser le Saint-
Esprit vous conduire dans les affaires 
courantes du quotidien, Il ne risque pas vous 
dire d’aller en Afrique parce qu’une fois là-
bas, il se peut que vous n’alliez pas au bon 
endroit. Vous vous mettriez dans l'embarras 
et vous ne feriez rien de bon parce que vous 
marcheriez selon la chair et non selon 
l’Esprit

Frère Kenneth E. Hagin qui nous a 
enseigné, à Ken et à moi, de nombreuses 
choses à ce sujet, avait l’habitude de 
dire  : «  Ne négligez jamais la direction 
surnaturelle du Saint-Esprit parce que vous 
fixez votre attention sur quelque chose de 
spectaculaire  ». Soyez sensible même aux 
sollicitations de l’Esprit apparemment les 
plus insignifiantes. Considérez chacune 
de Ses instructions comme importantes 
et tenez compte de ce qu’Il vous dit de faire 
– que vous ayez l’impression que ce soit 
important ou non.  

Permettez-moi de vous expliquer ce que je 
veux dire. Disons que vous avez besoin d’une 
guérison physique et que vous souhaitez 
bénéficier d’un miracle. Il se peut que vous 
alliez assister à une réunion en vous disant 
que la puissance de Dieu va vous frapper tel 
un éclair. Pendant la réunion, toutefois, il se 
peut que vous entendiez le Saint-Esprit dire : 
Tu dois pardonner ta belle-sœur.

Si vous ne prenez pas la décision de tenir 
compte de ce murmure doux et léger, il se 
peut que vous fassiez fi de cette directive. 
Il se peut que vous n’y prêtiez aucune 
attention parce que ce n’est pas ce que vous 
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